吉野ヶ里町立東脊振中学校 校 長 大石 達弘

「新型コロナウイルス感染症」防止対策と「熱中症」予防対策等について

梅雨の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 日頃より本校の教育活動についてご協力をいただきありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症防止対策のため、マスクの着用、手洗いの励行、ソーシャルディスタンスの確保、3密の回避など、「新しい生活様式」が求められ、本校でも取り組んでいるところです。あわせて、梅雨の時期を迎え気温が上昇していく中、「新しい生活様式」を踏まえながら熱中症予防にも努めていく必要があります。

そこで、新型コロナウイルス感染症と熱中症の予防対策として、下記のような対応をしてまいりますので、保護者様のご理解とご協力をお願いいたします。

記

- 校舎内での活動はマスク着用を基本としますが、登下校中は、屋外であることと気温 上昇による熱中症予防の点から、マスクの着用はしなくてもよいとします。
- 屋外での活動(休み時間や体育、校外学習等)につきましては、人との距離を考えながら、上記と同じ理由でマスクを外して活動してよいとします。
- 体育や部活動につきましては、屋内外を問わず人との間隔、換気に十分配慮したうえでマスクを外して活動してよいとします。
- 屋内では、換気に努めながら、エアコンを使用し、熱中症対策をしていきます。
- 暑さ指数 (WBGT) が警戒レベルをこえる場合は、屋外での活動時間 (体育の時間や休み時間を含む) を短くしたり、避けたりします。
- マスクの着用により、のどの渇きを感じにくくなったり、汗をかきやすくなったりするため、毎日、必要な大きさの水筒やタオルを持たせるようにして、こまめに水分補給ができるようにしてください。
- ※ご心配なことがあれは、いつでも学校にご相談ください。